



REÇU le - 3 JAN. 2017

# CERTIFICAT DE QUALITE

## ELEMENTS DE STRUCTURE EN BOIS Charpentes industrialisées CTB-CI

FCBA atteste la conformité des produits décrits ci-dessous au référentiel CTB ELEMENTS DE STRUCTURE EN BOIS et dans les conditions prévues par les règles générales de la Marque CTB. FCBA accorde le droit d'usage de la Marque CTB ELEMENTS DE STRUCTURE EN BOIS à la société qui en est bénéficiaire, pour les produits objets de ce certificat, pour toute sa durée de validité. Ce certificat atteste la qualité des fabrications, fondée sur un contrôle permanent. Il ne peut préjuger des décisions qui seraient prises en cours d'année à l'examen des résultats de ce contrôle. La liste à jour des titulaires de la Marque et des produits certifiés est disponible à FCBA, accessible sur Internet [www.fcba.fr](http://www.fcba.fr).  
*FCBA certifies that the products described below comply with the quality assurance standards of CTB ELEMENTS DE STRUCTURE EN BOIS and as provided by the general rules of CTB Mark. FCBA the right to use the CTB ELEMENTS DE STRUCTURE EN BOIS Mark to the company who is the beneficiary, for the products covered by the certificate, for its entire duration. The products indicated below are certified by FCBA. This certificate attests to the quality of products, based on a continuous control. It can not prejudge decisions which should be taken during the year, at the review of the results of this control. The update list of the brand's holders and certified products is available at FCBA, accessible on the website [www.fcba.fr](http://www.fcba.fr).*

Titulaire : **GUILLET SA**  
*Company name :* Z.A. les Touches BP 23  
85600 SAINT HILAIRE DE LOULAY

N° d'identification : **149**  
*Marketing brand :*

**FERMES – POUTRES DROITES - PORTIQUES**  
**CONFORMES A LA NORME NF EN 14250 : 2010**

**ASSEMBLES PAR :** Connecteurs métalliques

**PROCEDE :** Mitek M20

**DOMAINES D'UTILISATION :**

- Conçus conformément à la norme NF P 21-205 (Référence DTU 31.3)
- Fabriqués conformément à la norme NF EN 14250 : 2010

**CARACTERISTIQUES CERTIFIEES :**

- Caractéristiques d'emploi définies dans les documents techniques accompagnant les produits pour leur mise en œuvre

**Nota :** Seuls les éléments de structure en bois revêtus de la marque CTB-CI et de l'identification du fabricant peuvent se prévaloir du présent certificat. Ce certificat ne dispense pas de l'obligation de délivrance d'une déclaration de conformité pour chaque produit fabriqué



10, rue Galilée  
77420 Champs sur Marne  
Tél : +33 (0)1 72 84 97 84

[www.fcba.fr](http://www.fcba.fr)

*Pour l'organisme certificateur / For Certification Body*

Certificat N° : 507.17.2013

*Certificate nr*

Date : 01.01.2017

Valable jusqu'au : 31.01.2018

LE DIRECTEUR CERTIFICATION  
ALAIN HOCQUET